

El campamento urbano, promovido por el Ayuntamiento, finaliza este próximo lunes.

CERCA DE UN CENTENAR DE NIÑOS HAN ASISTIDO, DE MEDIA, CADA SEMANA AL MINICAMPUS DE VERANO

Vva. de la Cañada, 4 de sept. 2014.- El Minicampus de verano, campamento urbano promovido por el [Ayuntamiento](#), finaliza este próximo lunes coincidiendo con el inicio del nuevo curso escolar. Cerca de un centenar de niños han asistido, de media, a las actividades programadas semanalmente en el marco de esta iniciativa.

“El principal objetivo de esta iniciativa, en marcha desde hace más de una década, es ayudar a padres y madres a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de sus hijos a la vez que fomentar entre los más pequeños la práctica de ejercicio físico así como su creatividad a través de distintas actividades deportivas y culturales”, señala el concejal de Educación, José Manuel Ávila.

Las actividades, destinadas a la población con edades comprendidas entre los 3 y los 14 años, se han llevado a cabo a finales de junio, durante todo el mes de julio y la primera semana de septiembre en el colegio Santiago Apóstol y en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol.